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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais que seja enviado
expediente ao Sr; Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, solicitando um estudo para a
implantação de estender o sinal gratuito de Wi-Fi em outros lugares do nosso município.
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a ideia básica do serviço é
disponibilizar o acesso à internet através do conceito de hotspot, que é ter acesso à internet grátis por um
tempo limitado ou totalmente livre, para utilização dos usuários cadastrado dos nossos municípios.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Setembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1537196133


